

SAINT-GINIEZ

Quand la végétation laisse la place aux constructions en béton

Un projet de 24 logements doit prochainement voir le jour boulevard Pèbre.

C'est une surprise dont les habitants du boulevard Pèbre (8^e) se seraient bien passés. Il y a deux ans, tout à fait par hasard, les riverains ont appris qu'un projet immobilier allait sortir de terre. Au programme: 24 logements dits "de standing" dont 19 appartements, du T2 au T4, et 5 maisons de ville... en bordure du parc Henri-Fabre. "C'est une parcelle enclavée, entre le parc et l'école de danse", précisent des habitants de la résidence sociale Hortus que le projet inquiète. Et pour cause. "Nous allons être directement impactés par ces constructions", insistent-ils. "L'espace de jeux pour enfants va être rasé et transformé en parking visiteur. Et comme si cela ne suffisait pas, ils vont abattre plusieurs arbres centenaires, et saccager la faune et la flore".

"Ça ne s'arrête jamais!"

Car pour accéder à ces nouvelles constructions, une route, probablement en double sens, devra être créée sous la fenêtre des habitants d'Hortus.

"Ce petit coin de verdure qui longe l'immeuble est notre espace de respiration. Il avait été très précieux pendant les différents confinements et notamment quand le parc était fermé", se rappelle Sandra qui vit ici de-



C'est en bordure du parc Henri-Fabre (8^e) que 24 logements de standing devraient bientôt sortir de terre. Dans le projet, la végétation devra laisser place à une route et des places de parking. / PHOTOS L.C.

puis plus de 20 ans. "Il y a des hêtres, des mélanges, des perches, des belettes et même des chouettes hulottes... On va tuer des espèces protégées, des arbres hauts jusqu'au ciel, des animaux, c'est un massacre écologique. Et cela uniquement pour construire, encore et encore... Alors que les projets immobiliers fleurissent dans tous les coins du quartier".

Rue Raphaël Ponson, résidence Grand Saint-Giniez ou encore sur le Prado... "Ça ne s'ar-

rête jamais". Autre préoccupation: le chantier en lui-même. "Comme il faut passer par notre résidence pour accéder au terrain, les tractopelles et camions vont faire des allers-retours sous notre fenêtre. Les nuisances vont être terribles", anticipe le voisinage. Bruit, embouteillages, vis-à-vis... la valeur de nos biens risque de chuter.

Pour tenter de faire barrage à ce projet qu'ils jugent "disproportionné et inadapté à l'environnement", les riverains se

sont réunis autour d'une pétition. Plus de 250 signatures ont été recueillies en quelques jours. "Nous sommes déterminés à poursuivre notre combat, pas pour nous, mais pour les générations futures", concluent-ils.

Contactés par nos soins, les services de la Ville en charge de l'urbanisme ainsi que Sifer, le promoteur immobilier du projet, n'ont pas souhaité s'exprimer.

Laura CIALDELLA

SAINTE-MARGUERITE

● **Dumas revisité à l'Atelier des arts.** Les Trois mousquetaires vous donnent rendez-vous à l'Atelier des arts ce samedi 3 juillet à 20 h 30 dans "Y'a-t-il un mousquetaire pour sauver la reine?", une revisite décalée, drôle et burlesque du classique d'Alexandre Dumas, mise en scène par Francisca Rossel pour la Compagnie Décal'Comédies. Les Trois Mousquetaires, c'est d'abord une formidable histoire d'amitié et de solidarité. Des caractères d'exceptions se rencontrent et s'associent. Seuls, ils peuvent beaucoup mais ensemble, ils peuvent tout. Ainsi, va naître leur cri de ralliement: "Tous pour un,

un pour tous". Créé en 2018, ce spectacle connaît un véritable succès depuis sa première représentation. Les quatre comédiens sur scène (pour 9 rôles!) proposent une version réjouissante de l'histoire d'Alexandre Dumas, traitée avec beaucoup d'humour et déclinée en comédie familiale actualisée, rythmée, pétillante, interactive et instructive, pleine de joie et de bonne humeur, pour le plaisir de tous. → Théâtre Ateliers des arts, 133 boulevard de Sainte-Marguerite (9^e). Réservation sur place ou par téléphone au ☎ 04 91 26 09 06 ou encore par e-mail: placetheatre@gmail.com - jauge limitée à 50 %. Tarif: 15 € la place (10 € pour les moins de 12 ans).

S.K.-H

LA C

Conc avec

Dans le ca
riat entre le C
épilepsies m
l'AP-HM à la
son sport &
atelier d'édu
tique du pat
aux ados av
lieu le 14 juin
tif de cette jo
sibiliser et
jeunes à la pr
té physique
tée à leur pro

La journée
séance d'ath
tamment pé
lien entre eu
lier théorique
tivité physiq
d'échanger s
tif, leurs pass
lors de la séa
les règles de
vant, pendan
tique. L'occa
der les diffic
rencontrer lo
sportive à l'é

Une décou
logie leur a e
posée. L'occ
la gestion de
signes d'app
Des question
tion ont été e
se retrouver
de zumba int

Pour clôtur
un jeu de cart
sion a été lar



Le prem
la sema

ZOOM SUR Les Pennes-Mirabeau



Paulette fête ses 100 ans en famille. Paulette Garnier est Garoise, née à Nîmes le 26 juin 1921. Elle s'est installée aux Pennes-Mira-

POUR DES DIAGNOS PLUS PRÉCIS ET D PLUS EFFIC

5 - 06/2021

HAIDEZ NOUS À I